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Аналитическая справка о проведении семинара 

в рамках взаимодействия школ 

МБОУ «Старо-Челнинская СОШ» и МБОУ «Среднекамышлинская СОШ» 

Тема семинара: «Современные подходы к повышению качества школьного

образования»

Согласно плану взаимодействия школ МБОУ «Старо-Челнинская СОШ» и 
МБОУ «Средне-Камышлинская СОШ», утвержденного приказом МКУ 
«Управление образования» от 09.09.2020г. 19 ноября 2020 года в МБОУ «Старо- 
Челнинская СОШ» состоялся семинар в режиме он-лайн для педагогических 
работников МБОУ «Старо-Челнинская СОШ» и МБОУ «Среднекамышлинская 
СОШ».

Семинар был организован администрацией МБОУ «Старо-Челнинская 
СОШ» с целью оказания методической помощи коллективу МБОУ 
«Среднекамышлинская СОШ» для повышения качества обучения и улучшения 
результатов ОГЭ и ЕГЭ.

Цель семинара: познакомить участников семинара с опытом работы по 
формированию комфортной образовательной среды в школе, способствующей 
повышению качества образования, непрерывному совершенствованию 
педагогического мастерства учителя

В связи со сложившейся эпидемиологической ситуацией по недопущению 
распространения короновирусной инфекции семинар проводился дистанционно в 
системе 2 0 0 М  (в формате конференции).

В семинаре приняли участие 27 педагогических работников: 15 человек из 
МБОУ «Старо-Челнинская СОШ» и 12 человек из МБОУ «Среднекамышлинская 
СОШ»

На семинаре заместителем директора по УР МБОУ «Старо-Челнинская 
СОШ» Савчук С.Н была представлена презентация выступления на тему:
«Комплекс мер, направленных на повышение качества обучения и улучшения 
результатов ОГЭ и ЕГЭ» (из опыта работы МБОУ «Старо-Челнинская СОШ») 
(презентация прилагается).

Директор МБОУ «Старо-Челнинская СОШ» Белогубов В.И. 
выступил с общим обзором учебных задач, направленных на повышение качества 
образования, сфокусировал внимание на необходимости вести качественную 
подготовку учащихся к ГИА.

Заместитель директора по УР МБОУ «Среднекамышлинская СОШ» 
Илеверова Л.П. выступила с ответным словом о том, что все вопросы, поднятые



на данном семинаре, они еще раз обсудят на совещании при директоре в своей 
школе.

Учителями школ был поднят ряд вопросов о качестве преподавания 
учебных предметов, обсуждали интересующие их моменты при подготовке 
учащихся к ГИА.

Выводы:

Результаты анализа предложений, высказанных на семинаре позволяют 
сделать следующие выводы:

1. Проведенный семинар способствовал выявлению понимания того, что 
систематизация работы по повышению качества образования обязательно 
приведет к положительному результату.

2. В МБОУ «Старо-Челнинская СОШ» сложилась управленческая команда с 
довольно высоким уровнем профессионализма, владеющая вариативными 
технологиями управленческой деятельности, довольно эффективно 
сотрудничающая с учащимися, родителями, работниками школы и 
общественностью, поэтому необходимо принять в работу советы, 
предложенные на семинаре администрацией школы.

3. Продолжить работу по взаимодействию двух школ с целью обмена опытом.
4. В течение учебного года провести взаимопосещение уроков (в сложивщейся 

ситуации как вариант -  видеоуроки)

Завершился семинар рефлексивной деятельностью.

Справку подготовили: 

замдиректора по УР Савчук С.Н.,
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